



No al divisionismo: Sergio

Como en la vida misma, en las empresas, en las familias o en los partidos políticos, llegan a vivir momentos de división, sobre todo cuando llega lo que buscan, y dicen los que saben, que sólo hay una cosa en la vida que no se perdona: el éxito ajeno. Para contrarrestar este asunto, la unidad es lo que debe prevalecer, en todos los asuntos y ámbitos.

Para trasladar el tema a Veracruz, quien lo tiene lo tiene claro, anteponiendo intereses personales a los comunes, está por ejemplo José Francisco *Pepe* Yunes Zorrilla en el PRI, quien está claro que primero debe construirse un proyecto y después se verá al candidato. Otro personaje que también tiene claro este tema es Sergio Gutiérrez Luna, del lado de Morena, que como político profesional sabe perfectamente que hay tiempos de echar cohetes y tiempos de recoger varas.

<https://opinionciudadana.mx/vercolumna.php?id=576>